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会議録 

会議の名称 西東京市図書館協議会 平成19年度第4回定例会 

開催日時 平成20年3月27日（木曜日）午後3時から5時まで 

開催場所 田無公民館会議室 

出席者 
委員：村田委員、服部委員、木山委員、一方井委員、大澤委員、小西委
員、浅野委員、木曽委員 
事務局：小池館長、奈良副館長、山川庶務係長 

傍聴者 0名 

 
議題 

1 提言まとめ 
2 その他 

 

会議資料の
名称 

1 平成20年3月21日版（3月26日第2版） 
2 「はじめに」～「まとめ」 
3 平成20年3月21日版（3月27日版） 

記 録 方 法      
□全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

○会長： 
時間になりましたので始めさせていただきます。 
本日の議題は提言のまとめということで、平成19年6月以来、会議を重ねてきた総

括の段階になりますのでよろしくお願いします。 
その前にその他について、図書館長から最近の図書館をとりまく状況について報告

していただきます。 
 
○館長： 
3月定例市議会は途中ですが、昨日3月26日に予算案審議が終了しまして、平成20年

度予算が予算特別委員会で可決しました。それをもって3月28日の本会議で、正式に
可決される見通しです。従って4月1日から計上した通りの予算で、図書館事業を執行
することになりますので報告いたします。 
予算案審査と内容については、まだ議会が途中ですので、4月の第1回図書館協議会

定例会で報告します。 
4月1日付の人事異動内示が昨日あり、図書館職員も昇任、異動等がありました。 
代表質問、予算審議の中で、保谷駅前関係の質疑が何点かありまして、その中で、
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保谷駅前北口に公益施設専用の駐輪場を整備することについてが、図書館の検討課題
になりました。 
このことについては、4月定例会で整理したものを報告し、意見を伺いたいと思い

ます。 
 
○会長： 
質問はありますでしょうか。 

 
○委員： 
駐輪場は、市が場所を確保するということですか。 

 
○館長： 
どのような方策がありうるのか検討するということです。 

 
○会長： 
他に質問がないようでしたら、提言のまとめにはいります。 

 資料がいくつかありますので、資料の説明を副館長からしていただきます。 
 
○副館長： 
「3月26日第2版」と「3月27日版」、そして「はじめに」と「まとめ」に手を入れ

た資料の3点です。 
 
○副会長： 
資料の内容について説明していただきます。 

 
○委員： 
「3月26日第2版」をもとに文言等の修正をしました。（「蔵書」を「資料」に置き

換えるetc） 
「まとめ」について結論がおかしいので訂正しました。 

 
○委員： 
「はじめに」から「まとめ」の結びつきが大事だと思います。 
よくまとまっていると思いますが、流れがわかりにくいところもあると思います。 

 
○委員： 
文言上の整理をし、軽微な誤りも訂正しました。 

 
○委員： 
わかりやすくて良くできていると思います。 

 
○委員： 
表現の難しい箇所は、別の言葉に変えた方が良いと思います。「てにをは」の使い

方等注意して読み込んだ方が良いと思います。 
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○会長： 
原案について意見をいただき訂正箇所がはっきりしました。他に手直しをする箇所

はありますか。 
 
○委員： 
表現が強過ぎる箇所があるので、違う言葉を使って表現を柔らかくしてほしいと思

います。 
 
○会長： 
答申の原案ができあがりましたので最終調整をし、4月17日の平成20年度第1回図書

館協議会定例会に提出することにいたします。 
 
○館長： 
4月22日に開催される教育委員会で概要版を報告することといたします。 
 

 


